



コミュニティわかつき

# 9月の活動報告

## 区民運動会

9月4日(日)、若槻小学校で60回の節目にあたる区民大運動会が開催されました。台風12号が接近する中、前日の準備から当日もたいした雨も降らず無事終了することができました。

競技種目は、地区別対抗競技を始め、幼児から高齢者までの競技の22種目が行われました。

競技が始まるとそれぞれの各公民館が白熱した戦いを繰り広げ、結果は優勝:稲田区、準優勝:上野区でした。



パン食い競争

## 上野区の里山整備に向けて



地方事務所林務課から説明

9月14日(水)、上野公民館で大池周辺の里山整備の説明会が開催され、地権者などが集まりました。

荒れた山林を間伐整備することにより、災害や病虫害・野生鳥獣被害等に強い森林づくりを行うため、県の単独事業で行うものです。

今後、地権者の同意を得て、地元協議会を立ち上げ、23年度の事業実施を目指します。

## 環境施設見学の開催

9月2日(金)、下水処理場(クリーンピア千曲)、長野清掃センター及び犀川浄水場を会場に、環境施設の見学が開催され、地区役員さんなど41名が参加しました。

今年の見学場所では、上水道や下水道の処理の仕方、可燃ゴミ・プラゴミの分別方法や手作業による分別を学び、改めて環境への意識を高めました。

資源ゴミ(古紙)の分別など、身近で出来ることから始め、ゴミを減らすことで環境にやさしいまちづくりができます。



プラゴミを手作業での分別に関心